

COMPTE RENDU CMJ

10 décembre 2020

Présents :

- Tous les élus du CMJ
- Morgane Moresve, directrice de l'école
- Messieurs Gomez, Delpech et Marty, représentants extérieurs
- Roger Simmer et Bénédicte Cuzacq, mairie

Les enfants reçoivent leur mallette d'élus.

Deux secrétaires par niveau sont désignés :

- Norah et Charles pour les CM1
- Nina et Tim pour les CM2

Les enfants prennent la parole à tour de rôle :

- Aider plus les gens qui sont en difficultés : accompagnement des enfants en difficultés pour écrire notamment
- Il faudrait une lumière automatique (avec détecteur de présence) au portail côté maternelle pour voir qui a sonné et se présente pour récupérer un enfant à l'ALAE
- Trouver des volontaires pour participer à l'entretien de la cantine (mise en place du couvert, débarrasser...)
- Faire une salle multisport à Montbartier
- Agrandir le préau : Roger expose les futurs travaux concernant le préau
- Boucher les trous du parking du city-stade mais pas avec du goudron
- Déplacer le city-stade à cause des nuisances sonores qu'il génère : Roger expose les futurs projets de travaux concernant l'école et la zone alentour
- Rénover le jardin en haut de la colline : Roger explique qu'il va être déplacé et qu'il y aura un parking (entre autres...) dans un certain temps
- Faire des trottoirs rue Maffrot pour aller à l'arrêt de bus
- L'odeur d'ancien dans les salles de classe n'est pas toujours appréciée
- À la garderie : des papiers laissés par terre et non jetés dans les poubelles
- Dégradation des toilettes (chacun a son mot à dire ou quelqu'un à citer) : il y en a beaucoup plus que les années précédentes. Le CMJ est le porte-parole auprès des enfants de l'école et chacun des élus doit être exemplaire (un renvoi du CMJ pourrait être décidé dans le cas contraire : ce sont eux qui le disent)
- Les distributeurs de papier dans les toilettes avec lesquels l'obtention d'une seule feuille est compliquée. Certains se griffent avec ceux-ci. Il faudrait des poubelles plus grandes pour les papiers
- Il faudrait arranger le parc à vélos : c'est prévu répond Roger
- Ils voudraient plus de jeux sur le temps méridien : ils doivent en parler à Sylvie

S'il y a des problèmes de dysfonctionnement, ne pas hésiter à venir voir Roger (il passe au moins 2 fois par semaine dans l'école) et surtout le signaler le plus tôt possible aux maîtresses ou à la directrice.

Certains élus de CM2 se regroupent à la garderie pour discuter.

En ce qui concerne le développement durable :

Le tri des déchets se fait toujours dans la classe des CM1. Les CM2 doivent en reparler avec maîtresse Imane.

Le tri à la cantine est à relancer pour savoir comment le nombre de déchets a évolué suite aux changements : il faudra transmettre la demande à la commission cantine.

Nombre d'entre eux disent que « c'était mieux avant ». Ils disent manger souvent des pâtes ou de la purée.

Une baisse du prix du repas est demandée : Roger indique que s'ils connaissent des enfants en difficulté (famille), celles-ci doivent contacter la mairie pour discuter des aides possibles.

Il faudra relancer le tri vers le bac à compostage.

**Prochaine réunion du CMJ 21 ou 28 janvier 2021
même heure**